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ТЕМКИНСКАЯ РАЙОННАЯ ГАЗЕТА

Департамент Смоленской области по развитию потреби-
тельского рынка и предпринимательства принимает заявки на 
предоставление субъектам малого предпринимательства, осу-
ществляющим свою деятельность менее одного года, субсидии 
на создание собственного бизнеса.

Предмет конкурса: предоставление субъектам малого пред-
принимательства, осуществляющим свою деятельность менее 
одного года, субсидий на создание собственного бизнеса.

Источник финансирования конкурса: средства федерального 
бюджета.

Организатор и заказчик конкурса: Департамент Смоленской 
области по развитию потребительского рынка и предпринима-
тельства.

 Адрес для  предоставления  документов  на  конкурс: 214008, 
г. Смоленск, пл. Ленина, д. 1, ком. 472, 473, Департамент Смо-
ленской области по развитию потребительского рынка и пред-
принимательства.

Дата и время приема заявлений: с 9-00 ч. 25.07. 2012 г. до 
17-00 ч. 23.08.2012г.

Проведение конкурса: 21 сентября 2012 года.
Контактные данные: Управление развития малого и средне-

го предпринимательства Департамента Смоленской области 
по развитию потребительского рынка и предпринимательства, 
тел./факс  (4812) 29-24-97, 29-24-96, 29-24-94.

Информацию и пакет конкурсной документации можно по-
лучить на сайте Администрации Смоленской области  www.
admin.smolensk.ru  в разделе «Всероссийские и областные кон-
курсы».

И.А.Соколов, 
исполняющий обязанности начальника Департамента

Создание необходимых 
условий для повышения каче-
ства жизни граждан старшего 
поколения – одно из ключевых 
направлений социальной поли-
тики. Цель  центра социального 
обслуживания населения – под-
держивать то, что уже создано, и 
двигаться вперед.

Одним из важных направле-
ний в работе Центра является 
создание условий для проведе-
ния досуга пожилых людей и 
инвалидов. При планировании 
досуга приоритетным стало во-
влечение граждан пожилого воз-
раста и инвалидов в различные 
виды творчества.

Давно известно, что болезни 
лечат не только таблетками, но и 
добрым словом.

Проявляя интерес к жизни 
пожилых людей, можно и даже 
нужно продлить их годы, поддер-
живать стремление к активному 
образу жизни. С этой целью ру-
ководство СОГБУ «Темкинский 
комплексный центр социального 
обслуживания населения»  ини-
циировало создание мини-клуба. 
Основную задачу мы видим в 
том, чтобы внести элементы 
оптимизма и праздника в повсед-
невную жизнь пожилых людей и 
инвалидов. При нашем Центре 
открылся мини-клуб «Вдохно-

Невелико искусство старым стать,
искусство - старость побороть

вение». Мини-клуб  создан для 
того, чтобы преодолеть социаль-
ную изоляцию пожилых людей, 
установить новые контакты, 
хорошо проводить свой досуг и 
получать новые знания. Он по-
может пожилым людям и инва-
лидам преодолеть одиночество, 
замкнутость. Заседания клуба 
будут проводиться один раз в 
месяц, по плану, рассчитанному 
на календарный год.

Люди пожилого возрас-
та придают большое значение 
организации содержательного 
досуга. Клуб общения призван 
удовлетворить эту потребность. 
Ведь общение даже давно знако-
мых между собой людей, сосе-
дей проходит на более высоком 
уровне и нередко соседи, прожи-
вающие бок о бок не один деся-
ток лет, могут узнать друг о друге 
много нового, интересного. Так 
первое заседание мини-клуба 
«Вдохновение» было посвящено 
знакомству членов клуба. Каж-
дый рассказал о себе, о наиболее 
интересных моментах жизни. 
За чашечкой чая шел разговор о 
жизненных проблемах, о взгля-
дах на будущее. Шутки, смех, 
заряд энергии и оптимизма – вот 
результат наших посиделок. За-
седания  клуба общения будут 
посвящены  и праздничным да-

там. Будет возможность вспом-
нить и спеть любимые песни, 
рассказать о своей жизни. Пла-
нируются поездки по святым 
местам Темкинского района. 
Будут подготовлены интерес-
ные материалы об истории 
праздников. Мини-клуб «Вдох-
новение» также приглашает 
трудолюбивых рукодельниц, 
которые любят заполнять до-
суг вязанием, плетением либо 
работой на своем приусадеб-
ном участке, ведь  возмож-
ность показать «плоды» свое-
го труда посторонним людям, 
например, самотканый ковер, 
красивую вышивку или изящ-
ную салфетку, важно любому 
человеку.  Каждому хочется, 
чтоб его труд был по достоин-
ству оценен. А поговорить за 
чашечкой чая о своем увлече-
нии приятно вдвойне.  

Наш Центр планирует про-
должать работу в этом направ-
лении, ведь задача сотрудни-
ков не только поддерживать 
физическое состояние своих 
подопечных, но и поддержать 
их морально, не дать плохому 
настроению взять верх, внести 
долю оптимизма и праздника в 
жизнь пожилых людей.

Е.Ермолина, специалист 
по социальной работе 

24 июля по утвержденному графику Р.В.Журавлев, Глава Администрации МО «Тем-
кинский район» проводил прием граждан в Кикинском сельском поселении. Вопросы лю-
дей, пришедших к Главе Администрации,  были разнообразны. Один из жителей про-
сил оказать  содействие в вырубке деревьев, ветки которых задевают  высоковольтные 
электрические  провода.  Еще одним из вопросов была просьба помочь разобраться, кому 
же все-таки принадлежит здание отделения связи в д.Кикино, и кто должен его ремон-
тировать, так как оно находится в плохом состоянии. Звучал вопрос и о том, почему не 
строится жилье в сельском поселении и есть ли какие-нибудь возрастные ограничения 
для участия в программе «Социальное развитие села» чтобы улучшить свои жилищные 
условия. Поднимался вопрос и о возможности организации маршрута д.Кикино-с.Темки-
но по четвергам и обратно. Потому что жителям поселения  проблематично добрать-
ся в этот день до рынка и обратно.

Разрешите представить

Под председательством Губернатора Алексея Островского состоялось 
заседание региональной комиссии по обеспечению безопасности дорож-
ного движения в режиме видеоконференцсвязи с районами области.

«Администрация области будет оказывать максимальное содействие 
и помощь Управлению ГИБДД Смоленской области в наведении порядка 
на дорогах. Динамика – отрицательная, травматизм – высокий, количе-
ство смертельных случаев – растет. С этим надо бороться реально и це-
ленаправленно», – заявил Алексей Островский. Он также потребовал не 
ограничиваться статистическими отчетами, констатацией положения дел, 
а предлагать конкретные меры по улучшению ситуации на смоленских 
дорогах.

С основным докладом о состоянии аварийности на территории регио-
на за первое полугодие и мерах по снижению количества ДТП выступил 
начальник Управления ГИБДД УМВД РФ по Смоленской области Сергей 
Голованов.

При незначительном снижении числа погибших в дорожно-
транспортных происшествиях, на 7,6% (с 92 до 85 человек), возросло в 
целом количество ДТП – на 14,5% (с 490 до 561) и число раненых в них 
людей – на 19,7% (с 579 до 693 человек). Рост трех основных показателей 
аварийности (количества ДТП, числа погибших и раненых) отмечается на 
территории города Смоленска, Велижского, Демидовского, Угранского и 
Кардымовского районов. Практически каждое десятое ДТП произошло с 
участием детей и подростков. Рост количества таких происшествий от-
мечается в Смоленске, Вяземском, Гагаринском, Духовщинском, Крас-
нинском, Монастырщинском, Починковском, Ершичском, Смоленском, 
Шумячском и Угранском районах.

Комментируя тот факт, что по вине водителей, управлявших транс-
портным средством в состоянии опьянения, совершено 41 ДТП, в которых 
погибли трое и получили ранения 58 человек, Губернатор подчеркнул, 
что будет оказывать максимальное содействие в наказании нерадивых 
чиновников любого уровня, севших в состоянии алкогольного опьянения 
за руль. «Буду немедленно увольнять с занимаемых должностей! Перед 
законом все равны», – подчеркнул глава региона.

Ежегодно треть всех дорожных происшествий – это наезды на пеше-
ходов. В текущем году уже погибли 20 пешеходов и 151 ранен. Каждый 
третий наезд совершен на пешеходных переходах, и этот показатель рас-
тет. Подавляющее большинство (73%) таких происшествий зарегистриро-
вано на территории областного центра. «Выполнение всеми водителями 
правил по отсутствию тонировки – тоже немаловажно для обеспечения 
безопасности дорожного движения. По моему указанию растонирован 
мой служебный автомобиль, и я требую это сделать всех без исключения 
чиновников областного и районного уровней в течение ближайших су-
ток», – потребовал Алексей Островский.

В ходе заседания особое внимание было уделено мерам, принимаемым 
всеми заинтересованными сторонами по профилактике детского дорожно-
транспортного травматизма, в том числе по обеспечению безопасности 
перевозок детей автобусами к местам отдыха и на культурно-массовые 
мероприятия. Как отметила начальник Департамента по образованию, 
науке и делам молодежи Людмила Иваниченко, активно прорабатывает-
ся вопрос приобретения светоотражающих элементов-фликеров для уча-
щихся начальных классов.

Также члены комиссии ознакомились с итогами проверок эксплуата-
ционного состояния автомобильных дорог и улиц населенных пунктов 
и результатами работы по нанесению дорожной разметки на улично-
дорожной сети на территории Смоленской области. Отдельным вопро-
сом повестки дня стало рассмотрение состояния аварийности с участием 
железнодорожного транспорта. На заседании отмечалась необходимость 
принятия кардинальных мер в части закрытия железнодорожных переез-
дов, не обеспечивающих безопасность движения поездов и транспортных 
средств.

Пресс-служба  Администрации Смоленской области

Ситуация на смоленских дорогах 
требует принятия жестких мер

Официально
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Бои за деревню Воскресенск 53-ей стрелковой 
дивизией 43 армии

13 августа 1942 г. – начало Ржевско-Вяземской наступательной операции        
войск Калининского и Западного фронтов. Войска 33 и 43 армий прорвали оборону 
противника, ломая сопротивление врага, продвинулись вперед до 10-15 км. Линия 
фронта проходила по реке Воря.

За период подготовки со 
штурмовыми группами про-
ведено несколько занятий на 
темы: «Техника проделывания 
проходов в минном поле и за-
граждениях» и «Штурмовка ог-
невых точек противника». Про-
ведены показательные занятия 
с командирами батальонов, рот 
и взводов по управлению ротой 
и взводом. Проведена полная 
обеспеченность боеприпасами 
и всеми необходимыми сред-
ствами для ведения боя. Зада-
ча наступления была уяснена 
командирами батальонов, рот, 
взводов, а также была достиг-
нута полная договоренность 
с командирами артиллерии и 
саперов. Вопросы взаимодей-
ствия отработаны с командира-
ми батальонов, рот, дивизионов 
и батарей.

Проходы через минные поля 
и проволочные заграждения, 
как наши, так и противника, 
были проделаны в ночь накану-
не наступления. С двух часов 
ночи части начали скрытно вы-
двигаться на исходное положе-
ние для атаки, соблюдая меры 
маскировки, используя складки 
местности, траву, рожь.

Подготовка 12 сп 
к предстоящей операции. 
Противник продолжал удер-

живать занимаемый рубеж, 
имея по-прежнему узлами обо-
роны Мал. Ивановское, Вос-
кресенск, Мамуши.

Подхода свежих сил к Вос-
кресенску в период подготовки 
боя не отмечалось. Поведение 
противника оставалось преж-
ним: противник производил 
незначительные налеты артил-
лерией и минометами, и вел 
стрельбу из автоматического 
оружия. За последние дни на 
участке наступления уменьши-
лось количество выстрелов ра-
кетами со стороны противника.

Полк решал поставленную 
задачу силами одного батальо-
на, состоявшего из трех рот в 
составе 100-120 человек каж-
дая, усиленной батареи ПА - 4 
орудия, батареи 45 мм. орудий 
- 2 орудия, пулеметной роты - 
8 станковых пулеметов, взвода 
ПТР - 9 ружей, взвода 55 мм. 
минометов, а также поддержи-
вающих 2/36 ап, в составе трех 
батарей и одной батареи омд.

По плану боя предусматри-
вался пуск нейтрального дыма. 
Для закрепления занятого ру-
бежа было придано три взвода 
саперов со средствами инже-
нерных заграждений.

Период подготовки к пред-
стоящей операции характери-
зуют также выдержки из Бое-
вого донесения № 326 к 12.00 
часам 12 августа 1942 года.

Разведгруппа в составе 
разведроты дивизии и отделе-
ния саперов действовала в на-
правлении Мал. Ивановское. 
Перед проволокой противника 
была остановлена сильным 
пулеметно-минометным огнем. 
Понеся потери - 3 убитыми, 7 
ранеными - отошла в исходное 
положение.

Разведгруппа 12 сп в составе 
взвода пешей разведки действо-
вала в направлении Воскресен-
ска. Была остановлена сильным 
автоматно-минометным огнем 
противника. Разведкой установ-
лено: проделанные нами прохо-
ды в проволочном заграждении 
противника для действий 2/12 сп 
патрулируются автоматчиками и 
стрелками противника и пристре-
ляны. Разведка без потерь верну-
лась в исходное положение.

Бой 13 августа. В 5.00 ча-
сов мощным залпом 3 огмд 
М-8 началась артиллерийская 
подготовка, продолжавшаяся 
до 6.05 часов и закончившаяся 
еще одним залпом того же ди-
визиона.

Во время обработки передне-
го края обороны противника на-
шей артиллерией, роты выдви-
нулись на исходное положение 
для атаки, т.е. за свои, а местами 
и противника, проволочные за-
граждения и минные поля через 
проходы, проделанные саперны-
ми подразделениями совместно 
со стрелками.

Отмечен случай, когда груп-
па из 12-15 бойцов со станковым 
пулеметом из состава 5 роты 223 
сп, наступавшего на Мал. Ива-
новское, уже через 20-25 мин. 

после начала артнаступления 
ворвалась в развалины Мал. 
Ивановское с юго-восточной 
стороны. Дальнейшая судьба 
этой группы неизвестна, так как 
никто из состава этой группы не 
возвратился.

После последнего залпа РС 
пехота, сопровождаемая своими 
станковыми пулеметами и 50 мм. 
минометами, дружно поднялась 
и быстро двинулась в атаку. И 
совсем неожиданно была встре-
чена шквальным пулеметным и 
минометным огнем, преимуще-
ственно флангового характера: 
из Ивановское и Воскресенск по 
боевым порядкам, атакующим 
восточную окраину Мал. Ива-
новское, а по атакующим Вос-
кресенск - со стороны западной 
окраины Мал. Ивановское, рощи 
с отм. 156.0 и Мамуши.

Артиллерия и минометы про-
тивника открыли огонь, в свою 
очередь, по боевым порядкам 
пехоты и командным и наблю-
дательным пунктам пехоты и ар-
тиллерии.

Пехота, продвинувшись не-
значительно, понесла большие 
потери и залегла (местами перед 
проволокой противника).

Через 30-40 мин. после на-
чала атаки из подразделений по-
ступили первые донесения о тех 
больших потерях, которые без 
существенных изменений оста-
лись до конца операции. Так, 
например, во 2/223 сп (коман-
дир - капитан Антонов) вышли 
из строя все командиры и поли-
труки рот, почти все командиры 
взводов и большинство младших 
командиров. Командир 2 батареи 
36 ап, поддерживавший 6 ср был 
убит вместе с командиром этой 
роты, а командир 1 батареи 36 
ап (ст. лейтенант Гонсеровский), 
поддерживавший 5 ср был ранен, 
но остался в строю выполнять 
свой долг и продолжал управ-
лять огнем своей батареи до утра 
14 августа. 5 ср в это время ко-

мандовал раненый политрук.
Потери 1/223 сп и 2/12 сп 

были немногим меньше. Под-
разделения необходимо было 
привести в порядок прежде, чем 
выполнять поставленные за-
дачи. Командиры атаковавших 
батальонов направили в подраз-
деления своих заместителей и 
старших адъютантов, а в 12 сп 
командир полка направил в дей-
ствующий батальон начальника 
штаба полка для приведения в 
порядок подразделений и выпол-
нения поставленной задачи.

В 10.00 часов 13 августа 1942  
г. стрелковые подразделения, 
приведенные в порядок, после 
5-ти минутного огневого налета 
всей артиллерии по восточной 
окраине Мал. Ивановское, север-
ной части Воскресенска и Маму-
ши вновь атаковали противника. 
Продвижение было незначитель-
но и ряд подразделений, понеся 
новые потери, залег у проволоки 
противника. На этот раз были 
выведены в бой роты вторых 
эшелонов батальонов.

В 13.00 часов после залпа 3 
огмд (М-8) остатки батальонов 
еще раз атаковали противника и 
снова залегли, неся потери, под 
сильным пулеметным и мино-
метным огнем противника. Поте-
ри в 1 и 2/223 сп были настолько 
велики, что в пулеметных ротах 
и минометных подразделениях 
этих батальонов были выведены 
из строя все расчеты.

В 16.00 часов последовала 
еще одна атака (и последняя); 
после незначительного продви-
жения, исчисляемого десятками 
метров, подразделения залегли 
и под сильным пулеметным и 
минометным огнем противника 
начали окапываться.

К этому времени были ис-
пользованы те незначительные 
резервы, которыми располагали 
командиры полков: роты авто-
матчиков (12 и 223 сп), взвод 
пешей разведки (12 сп), взводы 
саперов (12 и 223 сп) и командир 
дивизии: 2 и 3 роты учебного 
батальона, приданные по-ротно 
2/223 сп и 2/12 сп и 8 ср 475 сп 
(30 человек), приданная 2/12 сп.

К 18.00 часам сложилась сле-
дующая обстановка:

а) остатки стрелковых под-
разделений 1/223 сп, продвинув-
шись в результате своих атак на 
200-250 м. залегли у второго ряда 
проволоки противника;

б)   остатки 2/223 сп продви-
нулись на 300-400 м., вышли на 
топографический гребень 100-

150 м. вост., юго-вост. Мал. Ива-
новское и, после тщательных по-
пыток его преодолеть, залегли;

в)   остатки 2/12 сп продвину-
лись на 80-100 м. и вплотную по-
дошли к противнику (особенно 
близко в районе церкви Воскре-
сенск), так, что наша артиллерия 
и минометы были лишены воз-
можности вести огонь по перед-
нему краю противника.

Все подразделения окопа-
лись и выставили на отдельных 
направлениях перед своим фрон-
том с помощью саперов рогатки 

и мины.
Связь с подразделениями в 

этот момент была затруднена. 
Однако, несмотря на это, остатки 
подразделений были снабжены 
боеприпасами, пищей. Эвакуа-
ция раненых и оружия проходи-
ла при наличии тех средств, ко-
торыми располагали батальоны 
нормально.

К этому времени определи-
лись потери:

•    в 1 и 2/223 сп убито - 32 
человека, ранено - 330;

•    в 12 сп - убито 30 человек, 
ранено - 130.

Командный состав в бата-
льонах почти весь был выведен 
из строя, оставались командиры 
батальонов, их адъютанты, ко-
мандиры хозяйственных  и са-
нитарных взводов. Некоторые из 
раненых командиров продолжа-
ли управлять остатками подраз-
делений (во 2/223 сп - ст. лейте-
нант Титов с группой 5-7 бойцов 
5 ср, ст. лейтенант Антонов с 
группой 5-6 бойцов 6 ср).

Действия противника в те-
чение 13 августа 1942 г. огра-
ничивались ведением сильного 
пулеметного, минометного и ар-
тиллерийского огня.
Характер действий противника 

в полосе обороны дивизии 
13 августа 1942 года.

Из Боевого донесения № 328 
к 12.00 часам 13 августа 1942 г. 
Противник оказывает упорное 
сопротивление, ведя по насту-
пающим подразделениям артми-
нометный огонь из рощи с отм. 
156.0, рощи восточнее Щекотна, 
района западнее Воскресенска.

Из Оперативной сводки      
№ 413 к 16.00 часам 13 августа 
1942 г. Противник ведет мино-
метный огонь из рощи восточ-
нее Собакино и артминометный 
огонь из рощи восточнее и юго-
восточнее Щекотна.

Из Боевого донесения              
№ 329 к 19.00 часам 13 августа 
1942 г. Противник упорно оборо-

няет северо-западную и запад-
ную окраину Мал. Ивановское 
и западную часть Воскресенска. 
Ведет пулеметно-автоматный 
огонь на фронте Ивановское, 
Воскресенск, огонь артилле-
рии по 2/12 сп из района высо-
ты 181.7.

Над полосой обороны диви-
зии пролетали отдельные вра-
жеские самолеты.

Из Оперативной сводки  
№ 414 к 4.00 часам 14 августа 
1942 г. Противник активности 
не проявляет, изредка ведет 
пулеметно-автоматный огонь.

Над полосой обороны ди-
визии пролетали одиночные 
самолеты противника.

Контратак противник не 
предпринимал, за исключе-
нием небольшой группы (30-
40 человек) автоматчиков, 
перешедших в 14.40 часов 13 
августа 1942 г. в 300 м. юго-
восточнее Мал. Ивановское в 
контратаку на 1/223 сп, которая 
была отражена остатками этого 
батальона с помощью 5 ФОГов, 
которые к этому времени были 
установлены в боевых поряд-
ках батальона 48-й огнеметной 
ротой. При подходе немцев 
ФОГи были подорваны. Фрицы 
бежали, оставив два обуглен-
ных трупа.

Противник понес потери: 
уничтожено до 2-х рот пехоты, 
7 пулеметов, 2 миномета и раз-
рушено 3 блиндажа.

Характер действий нашей 
авиации над полосой 

обороны дивизии 
13 августа 1942 г.

Из Оперативной сводки   
№ 413 к 16.00 часам 13 авгу-
ста 1942 г. После 7.10 часов 
(разновременно) четырьмя 
группами над полосой обороны 
дивизии пролетел 31 наш бом-
бардировщик в сопровождении 
истребителей. Над передним 
краем сделали поворот в сто-
рону соседа справа. Группы 
наших истребителей в течение 
всего дня патрулируют перед-
ний край нашей обороны.

Из Боевого донесения                
№ 329 к 19.00 часам 13 августа 
1942 г. В 15.00 часов 15 наших 
бомбардировщиков в сопрово-
ждении истребителей, двумя 
группами, прошли на запад и 
бомбили большак Гжатск -Юх-
нов.

В ночь на 14 августа под-
разделения приводились в по-
рядок, эвакуировали с поля боя 
убитых, раненых, оружие.
Обстановка в полосе обороны 

дивизии в течение ночи и 
утра 14. августа 1942 г.
Все подразделения, уча-

ствующие в бою, ночью окапы-
вались, приводили в порядок 
личный состав, производили 
эвакуацию с поля боя убитых, 
тяжело раненых и вооружения, 
готовились к выполнению воз-
можной боевой задачи.

223 сп частично окаймил 
проволокой достигнутый ру-
беж и за проволокой установил 
мины и малозаметные препят-
ствия.

2/12 сп закреплял занятый 
рубеж в районе Воскресенск.

Противник вел пулеметный 
огонь по закрепляющимся под-
разделениям 223 сп и 2 сб 12 сп 
и сильный минометный огонь 
по левому флангу 1/223 сп.

14 августа остатки под-
разделений 223 сп и 2/12 сп 
окапывались, приводили себя 
в порядок и эвакуировали ра-
неных, убитых, оружие. Атак 
не предпринимали, так как Ко-
мандующий 43 армии приказал 
закрепиться на достигнутых 
рубежах. 

Материал подготовлен 
Темкинским историко-
краеведческим музеем

С этих позиций у д. Воскресенск немецкие войска вели фланговый огонь по атакующим 
Мал. Ивановское подразделениям 223 сп. Лето 2011 г.

Продолжение следует
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О политических 

переменах
- Это время было богато на 

политические события. Чего Вы 
ожидаете от назначения нового 
Губернатора?

- Назначение высшего долж-
ностного лица прошло согласно 
установленной процедуре: Прези-
дент Российской Федерации внес 
предложение в Смоленскую об-
ластную Думу,  и депутаты едино-
гласно проголосовали за наделения 
полномочиями Губернатора Смо-
ленской области Алексея Влади-
мировича Островского. Наверное, 
все смоляне связывают с назначе-
нием нового Губернатора большие 
надежды на поступательное раз-
витие региона по всем направле-
ниям. Нужно работать совместно 
всем ветвям власти, поддерживать 
хорошие начинания Губернатора и 
его команды. У меня, как у пред-
седателя областной Думы,  есть 
уверенность, что Алексей Влади-
мирович действительно способен 
изменить ситуацию к лучшему, и 
те позитивные изменения в эко-
номической, социальной, полити-
ческой сферах, которые уже наме-
чены, каждый житель Смоленской 
области должен почувствовать уже 
в ближайшее время. 

- Одно из первых решений  Гу-
бернатора на своем посту было  
создание коалиционного прави-
тельства. Как Вы считаете, по-
добный уникальный опыт будет 
важен для нашей области?

- Считаю, это решение по-
зволило повысить эффективность 
работы администрации. Поли-
тический мир устроен таким об-
разом, что есть партии, которые 
отвечают за реализацию тех или 
иных вопросов, а есть те, которые 
критикуют. Мудрость такого рода 
назначений заключается в том, что 
межпартийные отношения из по-
литической плоскости переходят 
в плоскость конкретной работы 
и совместной ответственности за 
принятие решений,  организацию  
их воплощения в жизнь. Создание  
коалиционной администрации, в 
которую вошли представители пар-
тий, представленных в областной 
Думе - «Единой России», КПРФ, 
ЛДПР,  - считаю, сыграет положи-
тельную роль не только в плане по-
литической стабильности.

-Смоленская областная Дума 
явилась своего рода «кузницей ка-
дров» для новой администрации. 
Что Вы об этом думаете?

 - Мне очень приятно, что в 
ее состав вошли пять депутатов 
областного парламента. Также 
новыми членами областной адми-
нистрации стали люди, которые 
работали в аппарате Смоленской 
областной Думы. Это подтвержда-
ет, что в региональном парламенте 
работают профессионалы  своего 
дела, прошедшие серьёзную шко-
лу управленческой работы и  за-
служившие своим трудом уваже-
ние и  авторитет.

О важнейших законах и 
предстоящих выборах

- Какие решения, принятые 
Думой в первом полугодии, с Ва-
шей точки зрения,  наиболее зна-
чимы?

- Если говорить на языке цифр, 
за текущий период состоялось 
более 100 заседаний комитетов и 
рабочих групп, на которых депу-
таты рассмотрели 260 вопросов. 
Дума приняла 58 законов, кото-
рые касаются  социальной, поли-
тической, экономической сферы. 
Нужно отметить, что социальные 
обязательства, которые органы 
власти принимают перед граж-
данами, находят воплощение в 
форме законов.  Мы не только со-
хранили все действовавшие меры 
соцподдержки, но и расширили 
их. С 1 июля вступил в действие 
закон, снижающий с 45 до 40 лет 
для мужчин и с 40 до  35 лет для 
женщин общий трудовой стаж, не-
обходимый для  получения звания 
«Ветеран труда Смоленской обла-
сти», соответствующие изменения 
внесены в областной бюджет. Де-
путаты увеличили, по предложе-
нию администрации,  расходы на 
питание школьников до 25 рублей 
на человека,  также увеличили 

Спикер областного парламента Анатолий Мишнев 
подвел итоги деятельности областной Думы  

за первое полугодие 2012 года
Председатель Смоленской областной Думы А.И. Мишнев:  «Позитивные изменения 
каждый житель Смоленской области должен почувствовать в ближайшее время»

размер академической стипендии 
студентам учреждений среднего и 
начального профессионального об-
разования до 436 рублей.   Реализу-
ется  закон о компенсации донорам. 
С 1 сентября вступает  в силу закон о 
компенсации в  размере 5 тысяч ру-
блей родителям, чьи дети не имеют 
возможности посещать дошкольные 
учреждения. 

- Ряд законов, принятых Ду-
мой, касается изменений выборно-
го законодательства. Расскажите 
о них подробнее.

- По истечении пятилетнего сро-
ка полномочий Алексея Владими-
ровича Островского состоятся вы-
боры высшего должностного лица 
субъекта, в связи с чем Дума внесла 
изменения в Устав области и при-
няла областной закон «О выборах 
Губернатора Смоленской области». 
Основные его положения – канди-
дат должен быть не младше 30 лет, 
обязан декларировать свои доходы. 
Кроме того, лицо, претендующее на 
роль Губернатора, должно будет за-
ручиться поддержкой 7% депутатов 
представительных органов муници-
пальных образований и избранных 
глав местного самоуправления. Они 
должны охватывать три четверти 
районов области, их подписи долж-
ны быть нотариально заверены. 
Определен количественный состав 
доверенных лиц – до 50 человек, а 
также установлен предельный раз-
мер избирательного фонда кандида-
та - 50 миллионов. 

- Насколько необходимы такие 
фильтры и помогут ли они в из-
брании действительно достойно-
го кандидата?

- Помимо того, о чем я сказал, 
еще одним фильтром является ис-
ключение возможности самовы-
движения кандидата, - он должен 
представлять одну из политических 
партий. Причем это условие не 
предписано федеральным законо-
дательством – право установления 
данного условия было отдано на  
уровень субъекта. Мы им восполь-
зовались, поскольку понимаем, что 
когда речь идёт о выборах высшего 
должностного лица субъекта Феде-
рации, возможно выдвижение кан-
дидатов, раздающих невыполнимые 
обещания и делающих своё участие 
в гонке предметом торга - сойдут 
они с дистанции или не сойдут. 
Возможно выдвижение лиц, кото-
рые будут представлять интересы 
определённых структур, имеющих 
коммерческую заинтересованность. 
Установленные в областном законе 
нормы должны поставить этому за-
слон.

- Также на весенней сессии 
были внесены изменения в закон 
о выборах депутатов Смоленской 
областной Думы. Каких положе-
ний они коснулись?

- Мы, опираясь  на федеральное 
законодательство, внесли соответ-
ствующие изменения в областную 
правовую базу: приняли закон, уста-
навливающий не 22, а 24 одноман-
датных округа (до этого в Рославле 
был двухмандатный избирательный 
округ), а также оговаривающий, 
что избирательный  фонд  для 
кандидатов-одномандатников не мо-
жет превышать 3 миллионов рублей, 
а предельный размер расходования 
средств избирательного фонда для 
избирательного объединения не 
должен быть больше  25 миллионов 
рублей.

Мы понимаем, что будет много 
желающих работать в Думе пято-
го созыва. Полагаю, принятые из-
менения в законодательство дадут 
реальную возможность пройти тем 
кандидатам, которые имеют авто-
ритет в округах, узнаваемы и  из-
вестны своими делами, а не тем, за 
которыми стоят большие деньги и 
политтехнологии.

Надо отметить, что измене-
ния коснулись и выборов в органы 
местного самоуправления. Мы при-
няли областной закон «О внесении 
изменений в областной закон «О 

выборах органов местного самоу-
правления в Смоленской области». 
Он направлен на освобождение по-
литических партий от сбора под-
писей при проведении выборов в 
органы местного самоуправления, 
а для кандидатов-самовыдвиженцев 
и кандидатов от общественных ор-
ганизаций снижен процент необ-
ходимого числа подписей из числа 
избирателей, зарегистрированных 
на территории муниципального об-
разования с 2 % до 0,5%. 

- Каковы, по Вашему мнению, 
основные задачи, стоящие перед 
законодательной властью в об-
ласти?

- Прежде всего, это конструк-
тивная работа с исполнительной 
властью и местным самоуправлени-
ем, с населением. Необходимо поме-
нять имидж Смоленской области в 
глазах инвесторов, чтобы они знали, 
что они получат здесь поддержку. А 
для этого нужно избавиться от  кор-
рупции, которая стала для региона 
насущной проблемой. Депутаты об 
этом не просто сигналили, мы почти 
кричали. Почему сметы на строи-
тельство объектов увеличиваются в 
разы, почему фактически две цены 
бюджет платил за лекарства? Это 
всё привело к определенному за-
стою в регионе, хотелось бы, чтобы 
он прекратился. Если управленец 
любого звена не способен работать 
на благо людей и использует сомни-
тельные схемы, его не должно быть 
в органах власти. Если мы эти мета-
стазы уберем, то в область придут 
крупные инвесторы, и мы сможем 
значительно увеличить доходную 
часть бюджета. И население это по-
чувствует.

Об областном бюджете 
-Несмотря на то, что регион 

встал перед необходимостью сек-
вестрования  бюджета, он оста-
ется социально направленным. 
Будут ли сокращены расходы на 
социальную сферу? 

- Ситуация с выполнением до-
ходной части сложная, собираемость 
налогов отстает от запланированных 
показателей. Вместе с тем мы пони-
маем, что те социальные обязатель-
ства, которые взяли на себя органы 
государственной власти, должны 
быть выполнены. Как раз на  пред-
ыдущей сессии мы рассматривали 
изменения в бюджет. В основном за 
счет федерального финансирования  
были увеличены расходы на сель-
ское хозяйство, здравоохранение, 
социальную политику, образование, 
инвестиционные проекты, связные с 
подготовкой к празднованию 1150-
летия  города Смоленска.  На мой 
взгляд, секвестрировать статьи, свя-
занные с исполнением социальных 
обязательств недопустимо. Нужно 
серьёзно работать над ростом доход-
ной части бюджета. Ведь мы приня-
ли законы, которые направлены на 
помощь реальному сектору эконо-
мики, на улучшение инвестицион-
ного климата. Много средств напра-
вили на поддержку малого бизнеса, 
дали льготы предприятиям по вы-
купу земли, осуществляем  субсиди-
рование процентных ставок по бан-
ковским кредитам, даем бюджетные 
гарантии по инвестиционным про-
ектам. Сегодня законодательная база 
в регионе создана – лучше не приду-
маешь. Все эти меры работают - два 
предыдущих года, несмотря на эко-
номический кризис, доходная часть 
областного бюджета увеличивалась 
примерно на 25%. Другое дело, что 
должно быть грамотное админи-
стрирование доходов. Необходимо 
пресечь практику ухода от налогов. 
Ведь есть предприятия, работающие 
на территории области, которые ре-
гистрируются в других регионах, 
там платят большую часть налогов, 
и, соответственно, пополняется каз-
на тех субъектов. Но каждый глава 
сельского  поселения, района знает 
реальную ситуацию на предприяти-
ях, которые находятся на его терри-

тории. Им нужно плотнее работать с 
налогоплательщиками. 

 Или, например, областной центр 
не может с арендаторов земли за-
брать  349 млн. рублей. На одном из 
думских заседаний я обратился по 
этому поводу к главе города и главе 
администрации, жду реакции. Если 
потребуется, будем к этой теме воз-
вращаться на осенней сессии. Как 
мы объясним людям, почему вы-
нуждены сокращать расходы, когда 
есть такие резервы? 

Другой аспект – пока мы не при-
ведём к нам серьёзных инвесторов, 
говорить о кардинальном увеличе-
нии доходов казны не приходится. 
На мелких лавочниках и установке 
ларьков серьёзных налогов не со-
берёшь. Считаю, многое здесь за-
висит от работы органов местного 
самоуправления. Есть районы инве-
стиционно привлекательные, такие 
как Сафоновский, Новодугинский. 
А есть такие, куда инвесторам вход 
закрыт. К сожалению, площадок, ко-
торые мы могли бы предложить для 
реализации серьёзных проектов, в 
областной собственности практиче-
ски не осталось. Считаю, это глав-
ное препятствие на пути притока 
инвестиций в регион. 

- А объекты, которые стро-
ятся в городе к 1150-летию города 
Смоленска могут каким-либо об-
разом повлиять на увеличение до-
ходной части  бюджета?

-Юбилей города – это порядка 
16 миллиардов рублей вложений 
до 2013 года. Естественно, деньги 
осваиваются и строительными ком-
паниями и дорожными. Мы долж-
ны смотреть, кто к нам приходит 
осваивать эти деньги,  и приоритет в 
этом плане нужно отдавать местным 
организациям. Часть  выделенных 
средств должна вернуться в бюджет 
в виде налогов. Таким образом, сти-
мулом является не только улучше-
ние дорог, строительство новых зда-
ний, ремонт фасадов, но и возврат 
денежных средств. 

О взаимодействии 
с депутатами 

Государственной Думы, 
представляющими 

Смоленскую область
-Как на Ваш взгляд должна 

быть построена работа депута-
тов Госдумы от Смоленской обла-
сти в регионе?

- Впервые получилось, что Смо-
ленщину в высшем законодательном 
органе страны представляют депу-
таты от разных партий: «КРПФ», 
«Единая Россия» и «Справедливая 
Россия».  Но депутаты от Смолен-
ской области должны защищать не 
только партийные интересы, но и 
работать на благо жителей области. 
Механизм взаимодействия с на-
селением отработан: они должны 
выполнять просьбы и наказы граж-
дан, налаживая обратную связь, 
работать с Губернатором области,  
руководителями органов местного 
самоуправления, взаимодействовать 
с депутатским корпусом областного 
парламента и не только знать про-
блемы региона, но, на мой взгляд, 
и решать эти проблемы. Работа не 
должна оставаться на уровне поли-
тических заявлений или выступле-
ний на выборах. Как у представи-
телей высших эшелонов власти,  у 
них есть возможность выступить на 
заседании Государственной Думы 
с конкретным предложением. Мы 
же обращались до этого в Госдуму 
по проблемам обеспечения жильем 
детей-сирот, это было полномочие 
субъекта, и у нас была очередь свы-
ше 2-х тысяч человек, за счет средств 
областного бюджета не представ-
лялось возможным обеспечить их 
жильем. Нашему обращению дали 
ход, и теперь это совместные полно-
мочия, идет финансирование из  фе-
дерального центра, а это почти 200 
миллионов в год.   Также предыду-
щий созыв Государственной Думы 

поддержал нашу законодательную 
инициативу по внесению измене-
ний в Федеральный закон «О вете-
ранах», который мы разработали в 
связи многочисленными обраще-
ниями граждан по вопросу предо-
ставления членам семей инвали-
дов Великой Отечественной войны 
и инвалидов боевых действий, со-
вместно с ними проживающим, 
мер социальной поддержки по 
оплате в размере 50 % коммуналь-
ных услуг, ведь многие из них не 
работают, ухаживая за инвалидом.  
В этом же полугодии мы уже не-
сколько раз, как законодательный 
орган субъекта, обращались и к 
депутатам Государственной Думы. 
Это обращения по вопросу пере-
дачи в государственную собствен-
ность Смоленской области фи-
лиала Центрального спортивного 
клуба Армии «СКА г. Смоленск», 
по вопросу повышения уровня 
пенсионного обеспечения работни-
ков бюджетной сферы. Также было 
обращение по вопросу о списании 
задолженности по бюджетным 
кредитам, предоставленным субъ-
ектам Российской Федерации. Как 
известно, область в период кризи-
са, как и другие субъекты взяла ряд  
кредитов. Практика их списания 
существует. Но пока мало кто из 
депутатов, представляющих об-
ласть в Госдуме проработал дан-
ные вопросы. Я вижу пока только 
работу Ф.А. Клинцевича, который 
действительно интересуется, лоб-
бирует интересы области, участву-
ет в заседаниях областной Думы. 

О местном 
самоуправлении

- Губернатор Алексей Остров-
ский недавно заявил, что в мест-
ном самоуправлении слишком 
много  ступеней руководителей. 
Он сказал, что должен быть 
один человек, который отвечает 
за ситуацию в районе. А что Вы 
думаете по этому поводу?

- В этом вопросе я полностью 
поддерживаю позицию Губернато-
ра. Когда принималось решение о 
введении четырех руководителей 
на уровне каждого муниципали-
тета, я был принципиально против 
и говорил, что это будет серьезная 
ошибка,  и главный результат, ко-
торый мы получим – расплодим 
чиновников, обеспечив их кабине-
тами, служебными автомобилями, 
структурой, обслуживающей их 
работу, а пользы никакой не будет. 
Хозяин должен быть один. А когда 
есть три промежуточные структу-
ры,  то люди будут ходить по зам-
кнутому кругу. Например, в Са-
фоново, где районная и городская 
администрации объединены, и 
экономика динамично развивается, 
и люди уважают власть. Хотелось 
бы призвать глав муниципальных 
образований последовать этому 
примеру, внести соответствующие 
изменения в уставы, провести не-
обходимые юридические проце-
дуры. Думаю, что  жители только 
спасибо скажут. Кроме того, это 
даст существенную экономию 
бюджетных средств.

-Вы много внимания уделяе-
те развитию муниципальных 
образований области. Будет ли 
продолжена практика  поддерж-
ки муниципалитетов в дальней-
шем?

- Конечно, будет продолже-
на. Сегодня очень многое сде-
лано. Списана часть долгов му-
ниципальных образований  по 
бюджетным кредитам, создана 
Ассоциация глав сельских поселе-
ний, увеличена заработная плата 
муниципальным служащим сель-
ских поселений. Также, говоря о 
сфере межбюджетных отношений, 
можно отметить, что увеличено с 
10 до 20 процентов зачисление в 
бюджеты муниципальных районов 
Смоленской области и городских 
округов Смоленской области нало-
говых доходов от налога на доходы 
физических лиц по единому нор-
мативу. Но местные власти, в свою 
очередь,  тоже должны заниматься 
доходной базой районов. Должна 
осуществляться эффективная ра-
бота по привлечению инвесторов, 
помощи школам, детским садам, 
сельскому хозяйству. 

Пресс-служба 
 Смоленской областной Думы

Официально
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Реклама

В новый оптово-
розничный магазин 
«Теплоф и Сухоф»  

требуется продавец.
 За справками 

обращаться 
по телефонам 

8-909-257-72-55, 
8-904-369-59-96

Продается 
дом в д.Булгаково. Газ, 

свет, вода. Цена 1 150 000 
рублей.  Торг уместен.
Телефон 8-905-747-60-04.             

         Татьяна

Кадастровым инженером Старовойтовым Алексеем Анатольевичем (квалификационный аттестат 67-11-
0186, являющимся сотрудником ООО «Землемер» почтовый адрес: 215010, Смоленская область, г.Гагарин, ул. 
Советская, д. 11, телефон 8-48135-4-43-92,8-908-288-88-35; e-mail:freeman73@mail.ru), выполняются кадастро-
вые работы по согласованию границ земельного участка расположенного: Смоленская область, Темкинский 
район, Батюшковское с.п., восточная часть квартала 67:20:0020102, в районе д. Шатеша, выделяемого в счет 
двух земельных долей в праве общей-долевой собственности.

Исходный земельный участок из которого осуществлен выдел земельных долей земельный    участок    с    
кадастровым    номером    67:20:0020102:132, расположенный по адресу: Смоленская область, Темкинский 
район, Батюшковское с.п., ТОО «Тупичено».

Заказчиком кадастровых работ является Тишкова Надежда Алексеевна, почтовый адрес: 215344, Смолен-
ская область, Темкинский район, Батюшковское с.п., д. Бекрино, ул. Береговая, д. 14. (тел. 8-960-580-73-53).

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границ земельного участ-
ка состоится по адресу: Смоленская область, Темкинский район, Батюшковское с.п. на въезде в д. Шатеша 
31.08.2012 года в 10.00 часов.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: Смоленская область, г. 
Гагарин, ул. Советская д.11, ООО «Землемер».

Возражения по проекту межевого плана и требования о проведении согласования местоположения границ 
земельного участка на местности принимаются с 31.07.2012 г. по 31.08.2012 г. по адресу: Смоленская область, 
г. Гагарин, ул. Советская, д. 11. ООО «Землемер».

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласовать местоположение гра-
ницы: все заинтересованные правообладатели земельных участков, расположенных в границах кадастрового 
квартала 67:20:0020102 расположенные: Смоленская область, Темкинский район, Батюшковское с.п., восточ-
ная часть квартала 67:20:0020102, в районе д. Шатеша, или их представители. При проведении согласования 
границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а также документы о правах на зе-
мельный участок.

Вниманию заинтересованных лиц

Администрация муниципального образования «Темкинский район» Смоленской области доводит до сведе-
ния граждан, что сдаются в долгосрочную аренду земельные участки:

- участок расположен по адресу:  Смоленская область, Темкинский район, с. Темкино, ул. Лесная, кадастро-
вый номер участка 67:20:0000000:253, категория земель: земли населенных пунктов, разрешенное использова-
ние: для ведения личного подсобного хозяйства, площадью - 725 кв.м.;

- участок расположен по адресу:  Смоленская область, Темкинский район, с. Темкино, ул. Космонавтов, 
участок №16, кадастровый номер участка 67:20:0010123:71, категория земель: земли населенных пунктов, раз-
решенное использование: для ведения личного подсобного хозяйства, площадью - 1500 кв.м.;

-  участок расположен по адресу:  Смоленская область, Темкинский район,  с. Темкино, ул. Гагарина, уча-
сток №14, кадастровый номер участка 67:20:0010123:70, категория земель: земли населенных пунктов, разре-
шенное использование: для ведения личного подсобного хозяйства, площадью - 1500 кв.м.;

- участок расположен по адресу:  Смоленская область, Темкинский район,  Медведевское сельское поселе-
ние, д. Левкино, кадастровый номер участка 67:20:1180101:168, категория земель: земли населенных пунктов, 
разрешенное использование: для ведения личного подсобного хозяйства, площадью - 2500 кв.м.

Подать заявки и получить подробную информацию о земельных участках можно в Администрации муни-
ципального образования «Темкинский район» Смоленской области по адресу:  Смоленская область, Темкин-
ский район, с. Темкино, ул. Советская, д. 27, кабинет №11,  тел. (848136)2-18-62.

В соответствии с решением 
Министра обороны РФ  фор-
мируется мобильный много-
функциональный госпиталь по 
стандартам ООН.

В целях укомплектования 
ряда воинских должностей ря-
дового и сержантского состава 
военнослужащими по контрак-
ту отделом  Военного комисса-
риата Смоленской области по 
Темкинскому району проводит-
ся отбор кандидатов на воин-
ские должности:                                

-операционная медицинская 
сестра (ВУС-879544А);

-медицинская сестра (ВУС-
87782А);

-медицинская сестра – ане-
стезист (ВУС-879250А);

-рентгенолаборант (ВУС-
879649А);

-лаборант (ВУС-879226А, 

Военная служба по контракту
879224А);

-фармацевт (ВУС879959А);
-старший санитар (ВУ-

С878853А);
-санитар (ВУС-878658А);
-санитарный инструктор 

(ВУС-878661А);
- о п е р ато р - д е з и н ф е кто р 

(ВУС-878543А);
-старший водитель, водитель 

(ВУС-837702А, 837037А);
-электрик-дизелист (ВУС-

659995А);
-механик – оператор (ВУС-

174256А);
-механик (ВУС-465256А);
-повар (ВУС-869569А);
-радиотелефонист (ВУС-

423641А);
-линейный надсмотрщик 

(ВУС-401233А).
Требования к кандидатам: на-

личие гражданства РФ, возраст не 

старше 40 лет, образование и уро-
вень подготовки по соответству-
ющей ВУС, отсутствие негатив-
ной информации по линии ФСБ и 
МВД, годность для прохождения 
военной службы в жарких кли-
матических условиях,  родствен-
ники не должны быть судимы, не 
состоять  на учете в психоневро-
логическом и наркологическом 
диспансерах, не проживать по-
стоянно за границей РФ.

Более подробно ознакомить-
ся с условиями прохождения 
военной службы по контракту 
вы можете в отделе Военного ко-
миссариата Смоленской области 
по Темкинскому району (с. Тем-
кино, ул. Футбольное поле д.35; 
тел. 2-14-46, 2-13-01).

Д.Черепанов, начальник 
отдела ВКСО 

по Темкинскому району
  Поздравляю  с юбилеем 

дорогого, любимого мужа
   ПУНяКИНА 

Владимира Владимировича
                                Желаю, родной, 
                             Чтоб сердце ритмично стучало,
                             Чтоб годы замедлили бег,
                             Чтоб беды остались,
                             Печаль не встречалась,
                             Здоровья хватило на век!
                                                                          Жена

Поздравляем  с именинами
  СОРОКИНУ Маргариту Михайловну
СОРОКИНУ Маргариту Евгеньевну

    ПАНКОВУ Марину Николаевну    
                     Желаем здоровья, удачи, тепла и добра,
                   Чтоб все неудачи сгорели  до тла!
                   Пусть сбудется все, что еще не сбылось,
                   Чтоб жить-не тужить до ста лет довелось!
                                                                          Родственники

25 июля 2012 года в муниципальном образовании  Темкинско-
го сельского поселения Темкинского района  Смоленской области 
проведены публичные слушания по проекту решения  Совета де-
путатов Темкинского сельского поселения Темкинского района 
Смоленской области  «О внесении изменений в Устав Темкинского 
сельского поселения Темкинского  района  Смоленской области» в 
связи  с изменениями, внесенными   федеральным  и  областным 
законодательством. 

Присутствовало:  20 человек.
На публичных слушаниях рассматривались вопросы внесения  

изменений в  Устав Темкинского  сельского поселения Темкинского 
района Смоленской области,  с учетом требований  прокурора  Тем-
кинского  района  Смоленской  области. 

В  Устав Темкинского  сельского поселения Темкинского района 
Смоленской области внесены изменения  в части, соблюдения норм  
областного законодательства,  в отношении Главы муниципального 
образования, которому  в день прекращения полномочий выплачи-
вается единовременная выплата в размере шестимесячного денеж-
ного содержания по замещаемой им муниципальной должности  в 
следующих случаях:

а)  истечение срока полномочий;
б) отставка по собственному желанию, если Глава муниципаль-

ного образования осуществлял свои полномочия не менее года;
в) досрочное прекращение полномочий Совета депутатов.».
В результате публичных слушаний принято решение:
1. Одобрить проект решения Совета депутатов Темкинского 

сельского поселения Темкинского района Смоленской области «О 
внесении изменений в Устав  Темкинского сельского поселения 
Темкинского  района  Смоленской области».

2. Рекомендовать Совету депутатов Темкинского сельского посе-
ления Темкинского района Смоленской области  принять решение 
«О внесении изменений в Устав Темкинского сельского поселения 
Темкинского  района  Смоленской области»  в целом. 

Голосовали:  «за» двадцать человек; «против» нет; «воздержа-
лись» нет.

Глава муниципального  образования Темкинского сельского 
поселения Темкинского района Смоленской области  

С.И. Земляков

Прошли 
публичные слушания

Совет ветеранов муниципального образования Темкинского сельского 
поселения исх.№39 от 25.07.2012 г.

Продается 
молодая домашняя 

утка на мясо. Вес в чи-
стом виде 2 кг. Телефон

    8-962-190-31-85

Продается земельный участок 10 соток по адресу: 
с.Темкино, ул.Лесная. Рядом вода, газ. Телефон 8-910-712-15-12


